

"El verdadero periódico proletario tiene cinco redactores en las oficinas y quinientos en los talleres", dijo

LENIN.

AVELLANEDA

El proletariado necesita la verdad, y no hay nada que perjudique más su causa que la mentira vendida y enmascarada.

LENIN.

A pocos días de los comicios

La consecuencia revolucionaria del proletariado se valorará de acuerdo a la cantidad de votos que obtenga el Partido Comunista Obrero. Frente a la corrupción y venalidad burguesa y la traición del socialismo reformista, levanta el proletariado consciente su bandera de lucha tenaz y decidida, guiado por su vanguardia revolucionaria

Estamos ya a pocos días de las elecciones municipales. Todos los partidos políticos están listos para ir a votar en esta contienda electoral y cada uno de ellos representa una tendencia o posición inconcundable y propia de su razón de ser.

Está en primer término el Partido Provincial, que detenta el gobierno comunal; partido que se ha valido de todos los recursos de esa institución burguesa para beneficiarse y en particular a los hombres que lo representan. Este gobierno será de recuerdo impercedero para la clase trabajadora de Avellaneda, a la que aludirá para que se ramante en la dirección de la casa pública, y luego desde allí encadenará más y más a la miseria que vive el proletariado de Avellaneda.

El Partido Provincial ha concedido la más intercupulosa conciliación a las más fuertes compañías y empresas de la localidad; ha hecho con las mismas grandes negociaciones, que ha puesto a la población aumentos increíbles a los impuestos existentes y creó otros por cantidades fabulosas; fomentó el fraude y la corrupción entre los centenares de empleados municipales que constituyen la base sólida de ese organismo político, misto por todas las inmundicias y chantajes propios de la sociedad que representa.

Terminará el ejercicio actual con una deuda de casi un millón de pesos, y las reservas comunales apenas alcanzan para hacer frente a una mínima parte de esa deuda. La Comuna de Avellaneda marcha a pasos precipitados a una desastrosa bancarota; el próximo año nos deparará más de una sorpresa. La política provincialista va hacia la obtención de nuevos empréstitos. Es la política suicida y de recarugo de impuestos y de gabelas que irán a pesar como una lágrima de mármol sobre la ya bastante miserable situación económica de la masa trabajadora de Avellaneda, mil veces vejada, esclavizada y burlada por esa punta de aventureros que, así como se constituyeron en partido político, podían haber constituido una banda de asaltantes, a quienes no recordaran los crímenes, con tal de obtener una buena bolsa en el asalto a indefensas víctimas.

Como una prueba incontrovertible, ahí está esa ordenanza impolítica, bárbara y abusiva que sólo contempla los intereses del Partido Provincial, y la consecuencia los de sus jefes y jefuzuelos, ordenanza que aun hoy, a fines de año no se sabe si rige o no rige, por cuanto ella es aplicada a los contribuyentes de acuerdo al grado de antigüedad o de partidismo que hay entre éstos y el partido que detenta el gobierno comunal.

En segundo término está el partido Radical, que ya detentó en otra ocasión el gobierno municipal, y que demostró desde allí los mismos principios corruptores y de descomposición política que actualmente mira al partido del gobierno municipal. El partido Radical con representación en el Concejo Deliberante, asumió en todo el período que va a venir, una posición política débil y de conciliación. Esa política no debe extrañarnos si la contemplamos bajo el punto de vista clasista; ambos partidos representan los mismos intereses, han nacido del mismo vientre y han sido y son alimentados con la misma leche burguesa. Una abierta oposición a la política provincial significaría pasarse al campo enemigo, y esa deserción no conviene ni está en los cálculos de partidos que representará a la banca, al

lado aquellos que sobreestiman el valor de una reforma o reivindicación obtenida. Entre éstos se hallan los "socialistas" y el falso partido "Comunista", que ocupa esa posición no ya en sus conferencias insustanciales y sin sentido, sino que en la propia acción negativa de sus actividades. No sólo se solucionan la lucha de clases esas reformas o reivindicaciones, sino que se convierten en inofensivas y se vician cuando detrás del partido que las consigue se halla una masa obrera pasiva y organizada, capaz de imponerla y de hacer tambalear el armatoste burgués.

Contra, pues, el palabrerío más o menos obrerista de los partidos burgueses; contra el confusiónismo que pretenden llevar a la masa trabajadora y los partidos que se dicen "socialistas" y "comunistas", el Partido Comunista Obrero levanta su bandera de combate y de intranquilidad en la lucha.

El valor de la conciencia revolucionaria de los trabajadores de Avellaneda, tendrá su expresión en la cantidad obrera que acompañe al Partido Comunista Obrero.

Compañeros: Votar por el Partido Comunista Obrero, significa el reconocimiento de la Revolución rusa, la afirmación de contribuir a la Revolución Mundial y cooperar al fortalecimiento de la verdadera vanguardia del proletariado de la Argentina, para abalanzarse al capitalismo nacional.

Hagamos una firma manifiesto de fe revolucionaria, votando el 27 de noviembre por el Partido Comunista Obrero.

Entre los partidos sin representación, está el mal llamado partido Comunista, partido de confusión, que traduce los postulados del comunismo, dividiendo a las fuerzas revolucionarias en 1929 y 1925, y que en la actualidad traiciona el boicot a los productos norteamericanos vendiéndolos al precio usual, por interesarlos los productos ROYAL. PaPrilPo cuyos jefes convertidos en dueños del mismo, han heredado todos los vicios y manías de los jefes reformistas, no puede representar la tendencia revolucionaria de los trabajadores que acoplan la lucha de clases, abierta e intranquilizante. Este partido se ha colocado a la derecha y sólo necesita un pequeño empujón que no tardará en recibir, para confundirse con los enemigos del proletariado.

Solo, frente a todos, con el empuje que le da su fe revolucionaria, y animado con la rica herencia que la Internacional Comunista amasó sus mejores filiales, se presenta el Partido Comunista Obrero, con un programa de reivindicaciones inmediatas, con consignas claras y terminantes, afirmando que la lucha electoral es una pequeña escaramuza en la lucha de clases que no será ella la que transformará la sociedad actual, sino que, la organización armada del proletariado, cuando está en condiciones y las circunstancias exigen esa lucha violenta, inevitable y necesaria, para avanzar a los momentos de la sociedad actual la dirección de toda la producción, conquistando el poder político e implantando la dictadura del proletariado, para construir sobre los escombros de la sociedad capitalista la base firme y sólida de la sociedad comunista.

El Partido Comunista Obrero, instigado en la clase de Avellaneda la conferencia en conmemoración del aniversario de la Revolución Rusa. En extensas y elocuentes disertaciones, las camaradas Maggio, Lardizabal y Sánchez plantearon ese grandioso acontecimiento que registra la historia. Durante sus exposiciones condenaron acerbamente la posición traidora de los socialistas, antes, durante y después de la Revolución.

Los discursos de nuestros camaradas fueron entusiastamente aplaudidos por los oyentes. En este acto se pudo evidenciar la atmósfera que los obreros de la localidad sienten por nuestro partido.

La Mosca
Como se había anunciado, realizamos con gran éxito la conferencia en este pueblo. Más de doscientas personas rodearon la tribuna de nuestro partido y escucharon atentamente a los camaradas Valdez, Maggio y Novello, a quienes aplaudieron entusiastamente sus disertaciones.

Valentín Alsina
Con un público que excedió de 300 trabajadores, realizamos la conferencia anunciada por nuestro partido en este pueblo. Los compañeros Casas, Novello y Astudillo, ocuparon la tribuna y expusieron clara y conciliantemente la posición de nuestro partido frente a los demás y la forma de lucha del mismo contra el chue centralista.

Este conferencia, ha despertado sumo interés por nuestro partido en esta localidad. Los discursos fueron entusiastamente aplaudidos y vividos nuestro partido.

Pineyro

La "Alianza Antifascista" realizará un acto

En el salón "Libera Italia", se realizará el próximo domingo 20, a las 8.30, una conferencia en castellano o italiano, en señal de protesta contra el asesinato de dos víctimas proletarias perpetrado por las bandas fascistas.

Nuestros actos y los de los traidores del comunismo
No sólo en la posición ideológica y estética se ha mostrado superior nuestro partido al mal llamado partido Comunista. La campaña actual ha revelado de la esencia profundamente electoralista de esos Judas del proletariado y la carencia absoluta de fe y convicción revolucionarias.

No hemos querido referirnos con anterioridad a este punto, porque la mayor parte de las conferencias de este partido claudica han fracasado, y en las tres que se habrán dado, habrán oficiado de oradores jefuzuelos de menor cuantía, que salgan del paso cumpliendo el voto, sin que ningún problema importante se planteara, ni siquiera relacionado con las elecciones municipales, vengades, vengades y vengades...

... voten por nuestro partido. Esta charla clasista nos recordaba se edicó entre "babosajeros"

nos entusiasmo, fe revolucionaria, convicciones firmes y palabras que alientan calorosamente a intervenir en la lucha; esa es la razón por qué no ha fracasado ni una sola de nuestras conferencias, a pesar de las idioteces que se decía en una crónica del periódico vendido a la "Royal". Es que en el Partido Comunista Obrero actúan los compañeros que día a día reviven las primeras horas de la revolución rusa y de la Internacional Comunista, y porque aun es para nosotros un sacro deber cateizar las venitas condiciones de la Tercera Internacional. Para los comunistas oficiales ya no hay partidos socialistas a quienes combatir; eso lo dejó enterrar Romo, y eso es lo que acabará de aplastar a los que continúan viviendo a la sombra de la gloriosa Internacional de la Acción.

Conferencias a realizarse

Sábado 19, a las 17.30: Lavarra y Bustamante. Oradores: Juan Maggio, A. Astudillo y J. B. Novello y P. Sánchez.

Domingo 20, a las 9.30: Manuel Estévez y Almarfuerte. Oradores: Tatiana Soárez, P. Loacono, Fco. Sánchez y J. B. Novello.

Domingo 20, a las 17.30: Plaza Manuel Bolgrana (Landa). Oradores: Arturo Casas, Juan Maggio, Alberto Astudillo y Francisco Sánchez.

Domingo 20, a las 17.30: Puro La Patria y Puro. Oradores: Juan Maggio, Pascual Loacono, Tatiana Soárez y J. B. Novello.

Miércoles 23, a las 20.30, proclamación de candidatos. Plaza Adolfo Alsina. Oradores: Pascual Loacono, J. B. Novello, Francisco Sánchez y Angélica Mendoza.

Viernes 25, a las 18 horas, F. Quiroz y Londres. Oradores: Juan Maggio, Benito Lardizabal y J. B. Novello.

Viernes 25, a las 20 horas, en el local del Partido, Maipu 127. Oradores: Juan Maggio, Juan B. Novello y Angélica Mendoza.

Sábado 26, a las 17.30. Camino Real y Ocampo. Oradores: Juan Maggio, P. Loacono, J. B. Novello y Francisco Sánchez.

Villanueva (Mendoza)
El Partido Comunista Obrero de Villanueva tendrá reunión el domingo 27 del corriente, a las 21 horas (9 p.m.), en el local de costumbre. Se invita a mandar delegado de Rivadavia, y Mayo, por tratarse de asuntos de suma importancia para el progreso de nuestro partido.

Antonio Marchioni, Secretario.

Notas de Administración
BOXACIONES
Suma anterior \$ 1.991.10
Pereyra y Arenas " " 1.-
José Domenech " " 1.-
Julian Martin " " 1.-
Miles Cosianza " " 0.50
Un lector de Duck Star " " 0.40
Abraham Feldman " " 20.-
Luis Miranda " " 1.-
Kriminsky " " 2.-
Francisco Nicoletti " " 2.-
E. de Fiestas (fija) " " 2.-
Leon Piest " " 10.-
S. Penoff " " 10.-
C. Marchivello " " 10.-
M. Pozan " " 1.-
A. Font (B. Mitre) " " 4.-
Total hasta la fecha \$ 2.054.-

LOCAL DEL Partido Comunista Obrero
MAIPU 127
AVELLANEDA :: Abierto todas las noches

MIÉRCOLES 23

A LAS 20 horas

Proclamación de los CANDIDATOS del PARTIDO COMUNISTA OBRERO

Plaza ADOLFO ALSINA

Oradores: Pascual Loacono, Juan B. Novello, Francisco Sánchez y Angélica Mendoza

Continúan con gran éxito los actos de nuestro Partido

Ante un público numerosísimo, realizamos en la plaza de Avellaneda la conferencia en conmemoración del aniversario de la Revolución Rusa. En extensas y elocuentes disertaciones, las camaradas Maggio, Lardizabal y Sánchez plantearon ese grandioso acontecimiento que registra la historia. Durante sus exposiciones condenaron acerbamente la posición traidora de los socialistas, antes, durante y después de la Revolución.

Los discursos de nuestros camaradas fueron entusiastamente aplaudidos por los oyentes. En este acto se pudo evidenciar la atmósfera que los obreros de la localidad sienten por nuestro partido.

La Mosca
Como se había anunciado, realizamos con gran éxito la conferencia en este pueblo. Más de doscientas personas rodearon la tribuna de nuestro partido y escucharon atentamente a los camaradas Valdez, Maggio y Novello, a quienes aplaudieron entusiastamente sus disertaciones.

Valentín Alsina
Con un público que excedió de 300 trabajadores, realizamos la conferencia anunciada por nuestro partido en este pueblo. Los compañeros Casas, Novello y Astudillo, ocuparon la tribuna y expusieron clara y conciliantemente la posición de nuestro partido frente a los demás y la forma de lucha del mismo contra el chue centralista.

Este conferencia, ha despertado sumo interés por nuestro partido en esta localidad. Los discursos fueron entusiastamente aplaudidos y vividos nuestro partido.

El proletariado necesita la verdad, y no hay nada que perjudique más su causa que la mentira vendida y enmascarada.

LENIN.

(Viene de la Pág. 8a.)

visión gratuita de libros, útiles escolares, ropa y alimentación.
b) Establecimiento de escuelas para obreros de ambos sexos, provisión de útiles, vestuario y alimentación a cargo de la Comuna.
c) Creación de estas municipales de actos públicos para facilitar a las organizaciones culturales, artísticas y deportivas en todos los pueblos.
d) Subvención a las bibliotecas populares.
e) Creación de plazas, parques y recreos infantiles en los barrios obreros.

Protección a la maternidad
a) Descanso de tres meses en el período crítico de la maternidad y pago íntegro del salario a cuenta del período de trabajo.
b) Asistencia médica obstétrica gratuita para la mujer trabajadora.
Asistencia pública
a) Creación de servicio de asistencia pública municipal, sin intervención religiosa.
b) Absoluta gratuidad de los servicios médicos a domicilio y en el hospital.
c) Creación de farmacias municipales gratuitas en la ciudad y pueblos.

Varias
a) Oposición a todo empréstito municipal.
b) Fomento de cooperativas obreras por parte de la Comuna y subvención a las mismas.
c) Derecho de sufragio al extranjero que realice un trabajo de utilidad social, con la sola inscripción en el padrón.
d) Municipalización progresiva de los servicios públicos bajo el control de las organizaciones para determinar las tarifas.
e) Construcción de cementerios en los pueblos que carecen de ellos.
f) Construcción de un parque en su municipio.
g) Construcción de edificios escolares en todos los pueblos.

Federación de Sindicatos Ferroviarios

SINDICATO DEL F. C. C. A.
Convocatoria al 4º Congreso del F. C. C. A., a realizarse en la ciudad de La Banda, los días 22, 23 y 24 de noviembre del corriente año.

ORDEN DEL DIA
1º. Apertura del Congreso.
2º. Nombramiento de la Comisión de Poderes.
3º. Designación de la Mesa Directiva.
4º. Memoria y Balance de la Junta Representativa.
5º. Unidad Ferroviaria.
6º. Escalafón Ferroviario.
7º. Huelga general.
8º. Modificación de Estatutos y Reglamento.
9º. Proposiciones de las Secciones.
10º. Asuntos varios.
11º. Sesión de la Junta Representativa.
12º. Nombramiento de la misma.
13º. Clausura del Congreso.
Las Secciones autónomas quedan invitadas a enviar sus delegados en carácter informativo, sin perjuicio de adherirse, una vez terminadas las deliberaciones.
Por la Junta Representativa
Secretario General

Nota: Cada Sección debe enviar el número de delegados que acuerdan los Estatutos.

"Bandiera Rossa"
Per mancanza di spazio dovetti alle elezioni municipali di Avellaneda e Pergamino, "Bandiera Rossa" non potrà essere in questo numero.
Compagni Italiani, disponetevi a ricevere nella edicola della Capinera il giorno 3 Dicembre p. v.

Partido Comunista Operaio
SEZIONE ITALIANA
Si invitano per domenica 27 corrente alle ore 9 tutti i compagni iscritti alla Sezione, per trattare importanti oggetti.
Si prega di non mancare.
Il Segretario V. G.

BOICOTT A "CRITICA"

Candidatos a Concejales

JUAN B. NOVELLO
JUAN MAGGIO
JUAN B. PAGANO
JOSE VALDES
ALFONSO FERNANDEZ
GENUINO GUZZINI
JOSE A. OLIVERA
ENRIQUE SILLES
ALFREDO BRUSI
HUGO LANDOSI
JOSE VILLASO
ALBERTO BERON
PEDRO LASON

Candidatos a Consejeros Escolares
HUGO QUEROGA
MARCELINE PINTOS
JORGE DIAZ